
Herr Strack erläutert die Verwaltungsvorlage. Die weitere Abbildung erfolge im Nachtragshaushalt in 
Bezug auf die Finanzierungen im ersten Förderjahr 2017. Seitens der Schulleiter würden Vorschläge 
unterbreitet. Man werde versuchen, eine Balance zu finden zwischen Anforderungen aus den 
schulinternen Bereichen und den Belangen des Schulträgers. 
 
Auf Frage von Herrn Finke betätigt Herr Strack, dass die Verwaltung die Vorschläge der Schulleiter 
auswerte und mit einem daraus resultierenden Ergebnis in die Gremien gehe. Unabhängig davon würden 
alle Vorschläge den Ausschüssen bzw. dem Rat vorgelegt. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


